

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA

CHURCH PENSION GROUP DESIGNA A LA RVDA. CANON ARLETTE BENOIT JOSEPH DIRECTORA DE RELACIONES CON LA IGLESIA

NUEVA YORK, NY — 15 de octubre de 2024 — [Church Pension Group](#) (CPG), una organización de servicios financieros que sirve a la Iglesia Episcopal, anunció hoy que la Rvda. Canon Arlette Benoit Joseph asumirá el rol de vicepresidenta ejecutiva y directora de Relaciones con la Iglesia (CCRO) cuando el Rvdo. Clayton Crawley se jubile del rol el 31 de diciembre de 2024.

Como CCRO de CPG, la Canon Benoit Joseph será responsable de continuar el trabajo relacional de la organización con la Sociedad Misionera Nacional y Extranjera, la Convención General y otros grupos y partes interesadas de la Iglesia. Se desempeñará en el equipo de liderazgo ejecutivo de CPG y estará bajo la supervisión directa de la directora ejecutiva y presidenta de CPG, [Mary Kate Wold](#).

“Me complace anunciar el nombramiento de Arlette como nuestra Directora de Relaciones con la Iglesia”, comentó la Sra. Wold. “Ya tiene muchas relaciones sólidas en torno a la Iglesia, lo que nos ayuda a mantener la confianza con las personas e instituciones a las que servimos. Espero que continúe aportando nuevos conocimientos a la mesa de CPG y a la Iglesia a la que servimos”.

La Canon Benoit Joseph se incorporó a CPG en 2023 como vicepresidente sénior, directora de Relaciones con la Iglesia, en el grupo de Relaciones con la iglesia. Antes de CPG, se desempeñó como Canon para el Ministerio de Transición en la Diócesis de Pensilvania y trabajó en varios puestos de la Diócesis de Nueva York en Trinity Church Wall Street, la Diócesis de Atlanta en la Iglesia Episcopal de St. Paul y el Centro Absalom Jones en Atlanta. Antes de su ordenación, trabajó como Analista de mercadotecnia para United Parcel Service. Se graduó con honores de Claflin University con una licenciatura en mercadotecnia y tiene una Maestría en Divinidad y un certificado en Dirección Espiritual del Seminario Teológico General.

“Quiero agradecer a Clayton por su liderazgo y servicio durante los últimos 25 años y la marca indeleble que ha dejado en nuestra organización”,

continuó la Sra. Wold. “Clayton es responsable de un crecimiento significativo en nuestras funciones de tecnología y relaciones con la iglesia. Después de desempeñarse como nuestro director de Información durante muchos años, asumió el papel de director de Relaciones con la Iglesia y ha desempeñado un papel fundamental para ayudarnos a cumplir nuestro propósito, que es apoyar al clero y a los empleados laicos de la Iglesia Episcopal en su llamado a difundir el evangelio. Le deseo lo mejor cuando se jubile al final de este año”.

Acerca de Church Pension Group

Church Pension Group (CPG) es una organización de servicios financieros que sirve a la Iglesia Episcopal. Mantiene tres líneas de negocios: beneficios, seguros de propiedad y accidentes y publicaciones. CPG proporciona jubilación, salud, seguro de vida y beneficios relacionados para los integrantes del clero y empleados laicos de la Iglesia Episcopal, así como seguros de propiedad y accidentes, y servicios de publicación de libros y música, incluidos los materiales de culto oficiales de la Iglesia. Siga a CPG en [Facebook](#), [X](#), [YouTube](#), [Instagram](#), y [LinkedIn](#). cpg.org

###

Contacto de prensa:

C. Curtis Ritter
Vicepresidente sénior
Jefe de Contenido y Servicios Creativos
(212) 592-1816
critter@cpg.org